



11 Pièces

367 m²

Réf. 7480G

1 650 000 €

Pierrevert

Maison à vendre (04860)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au cœur de la Provence, à quelques minutes du prestigieux golfe du Luberon et à 45 min d'Aix-en-Provence, cette propriété d'exception se distingue par son charme authentique et ses prestations haut de gamme. Nichée sur un domaine privé de plus de 20 hectares, ce Mas Provençale en pierre chargée d'histoire, entièrement rénovée avec des matériaux nobles, se compose de deux bâtisses d'une surface totale de 367 m² habitables. L'habitation principale, d'une élégance rare, offre 217 m² de confort raffiné. Elle s'articule autour d'un vaste séjour-bibliothèque et cuisine baignée de lumière, ...

Located in the heart of Provence, just minutes from the prestigious Luberon Gulf and 45 minutes from Aix-en-Provence, this exceptional property boasts authentic charm and top-of-the-range amenities. Nestled on a private estate of over 20 hectares, this stone Mas Provençale entirely renovated with noble materials, comprises two buildings with a total living area of 367 m². The main house, of rare elegance, offers 217 m² of refined comfort. It features a vast, light-filled living room-library and kitchen, opening onto a shaded terrace with barbecue, ideal for long Provencal evenings. The four ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

